

生徒会プロローグ

平成25年1月10日（金）

今日から新生徒会役員によるプロローグが始まります。1年間よろしくお願ひします。

今、ニュースで取り上げられていますが、今日、インフルエンザの流行期に入りました。1年生は職場訪問、2年生は立志スキー学習、3年生は県立入試と、とても大切な行事がたくさんあります。それぞれの行事に参加するためにも、休み時間や給食の前に、うがい・手洗いを行い、各自の体調管理に努めていきましょう。

話は変わりますが、卒業式まで、あと2か月もありません。3年生に安心して卒業してもらうためには、心配をかけないことが何よりも大切です。最高学年になる2年生は、3年生を見て、どうすれば良いのか考え、後輩が入る1年生は、先輩として、どうあるべきかを考えてみましょう。

平成25年1月14日（火）

みなさん、この3連休はどう過ごしましたか？どこかに出かけた人も少なくないと思いますが、家に帰った時には、手洗い・うがいをきちんとしましたか？

「学校にいる間はしっかりとやる」のではなく、日頃の生活でもしっかりとできるとよいと思います。

また、「普段からしっかりとできている」という人も、油断はせずに、しっかりと予防できるようにしましょう。

話は変わりますが、1月は、1年の始まりでもあり、3学期の始まりでもある「最初」の月です。みなさんは、2014年の目標は立てましたか？節目節目で心機一転して目標を立て、その目標に向けて努力するのも良いと思います。自分の目標となるものをしっかりと見つけ、その努力ができると素晴らしいものになると思います。みなさんも、自分を見詰め直してみましょう。

平成25年1月15日（水）

今日から僕のプロローグが始まります。聞きにくいと思いますが、1年間よろしくお願ひします。

新生徒会の活動が始まっていますから約1週間がたちました。僕は、東中に入学してから、先輩方の礼儀の正しさや、優しさなど、素晴らしい点を多く学ぶことができました。僕はまだ不慣れな点が多く、みなさんに迷惑をかけることがあるかもしれません、先輩方が作り上げた伝統を大切に受け継ぎたいと思います。

話は変わりますが、1・2年生は今日学力テストがありました。この日のために自主学習をたくさんしてきた人も多いと思います。その成果を発揮できたでしょうか。5時間目もがんばりましょう。

平成25年1月16日（木）

今日から1年間、書記としての生徒会プロローグが始まります。緊張して間違えてしまうこともありますだと思いますが、よろしくお願ひします。

さて、昨日は1・2年生は栃木市の学力テストがありました。お疲れ様でした。栃木市で行っているため、自分が今、栃木市でどのくらいの実力を持っているのか知ることができます。今回の結果を踏まえて、今後のテスト勉強に生かしていくようにするとよいと思います。

話は変わりますが、昨日は人権集会がありました。船田先生がおっしゃっていたように、いじめと遊びの違いとは、何か活動する時に適切に役割の交換が行われず、やりたくないことばかりをやらされることだと思います。「いじめ」に関するビデオを見て、どのような理由があろうといじめはあってはいけないと、みなさんも思ったのではないでしょうか。

あと約2か月で3年生は卒業、1・2年生は新学年となり、クラスが替わります。今のクラスの仲間に思いやりを持って接していきましょう。

平成25年1月17日（金）

昨年に引き続き生徒会プロローグを読ませていただきます。その日に起ことや、みなさんが知りたくなるようなニュースを読んでいこうと思います。よろしくお願ひします。

今年2月に、ロシアでソチ五輪が行われます。冬季オリンピックということで、スキー・スケートなど雪や氷にかかるものが競技として行われます。

その中の種目スノーボードでは、私たちと同世代の15歳、平野歩夢さんが初代表に選ばれました。私はこのニュースを見て、「私と同じくらいの年なのに、世界を相手に戦っていてすごいな」と感心しました。

自分のやりたいことを見つけ、それを実行するのは難しいことですが、このニュースをきっかけに考えてみようと思いました。